

Tanzsportlicher Jahresrückblick 2019

22.01.

Ein gelungener Jahresbeginn

23 Tanzsportler hatten sich in der Bauernstube eingefunden. Bei Leberkäse, Kartoffelsalat und weiteren Köstlichkeiten war dies ein super Jahreseinstand.

21.02.

Faschingstraining

Diesmal hatten sich 17 Tanzsportler, überwiegend närrisch kostümiert zum Faschingstraining eingefunden.

28.04.

Tanznachmittag

21 Tanzsportler trafen sich im kleinen Saal 1 zum ersten Tanznachmittag des Jahres. Unter der Anleitung des Übungsleiters der Line Dancer, Herrn Günther, waren die Line Dancer mit viel Elan dabei.

29.06.

Sommerfest der Tanzsportabteilung

Bei herrlichem Sommerwetter trafen sich 21 Tanzsportler zu ihrem Grill-Nachmittag im Riederwald. Auch ein runder Geburtstag wurde gebührend gefeiert.

05.09.

Handkäsessen

21 Tanzsportler hatten einen enormen Hunger und trafen sich zum Handkäsessen in der Bauernstube. Super Stimmung bei einem original hessischen Abend.

13.09. - 15.09.

Wochenendausflug

Auch dieses Jahr war die Rhön wieder das Ziel der Tanzsportler. Schwerpunktmäßig wurden aber Fulda und die nähere Umgebung erkundet.

27.10.

Tanznachmittag

Viel Platz zum Tanzen hatten die 17 Teilnehmer im kleinen Saal 1. Neben der Schlemmerei mit Kaffee und Kuchen zeigten die Line Dancer ihr ganzes Können. Tango Shift, Black Coffee, Honky Tonk und Tarantella waren einige der Tänze die präsentiert wurden.

23.11.

Weihnachtsfeier

Schon am 23.11. trafen sich 23 Tanzsportler zu ihrer Weihnachtsfeier im kleinen Saal 2.

So früh in der Zeit und bei den milden Temperaturen war man noch nicht auf Weihnachten eingestimmt. Dies änderte sich jedoch beim Betreten des Raumes und dem Anblick der

festlich dekorierten Tische sowie dem schön geschmückten Weihnachtsbaum. Wieder einmal hatte Harald Krug einen super Braten zubereitet. Dazu gab es viele Salate sowie leckere Desserts. Alle diese Speisen wurden von den Teilnehmern selbst mitgebracht. So stellte sich schnell eine tolle Stimmung ein und es wurden lebhaftere Unterhaltungen geführt. Eine Überraschung für Alle hatte sich Mathilde Bippert ausgedacht. Unter den Stühlen jedes Einzelnen waren kleine Zettel mit Nummern angeklebt. Zu jeder dieser Nummern gehörte ein kleines Geschenk, das am Weihnachtsbaum zu finden war.

Einen Wermutstropfen gab es noch zu vermelden. Mit viel Liebe und Engagement hat Beate Krug in den vergangenen Jahren die schönen Events wie Handkäsessen, Leberkäsessen etc. organisiert und mitgestaltet. Nun verlässt sie zum Jahreswechsel die Tanzsportabteilung. Vielen Dank für die schönen Dinge, die Beate für uns in den vergangenen Jahren arrangiert hat. Aber vielleicht lässt sie der Tanzvirus nicht los und in einiger Zeit ist sie wieder dabei.

Karin Heilmann
Tanzsportabteilung